



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su profunda preocupación por el incremento de hechos delictivos denunciados por vecinos y vecinas de las diferentes localidades de la Ciudad Capital de la Provincia, aumento no sólo cuantitativo sino en sus niveles de agresividad y violencia; por lo que este cuerpo legislativo insta a los funcionarios públicos con competencia en la materia a llevar adelante las medidas y políticas públicas que la escalada delictiva advertida requiere.


VALERIA AMENDOLARA
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H. C. Diputados Pcia. Bs.As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



FUNDAMENTOS

En las últimas semanas se han multiplicado los hechos delictivos en la Ciudad de La Plata. Lamentablemente son muchos los barrios que son escenario de episodios violentos.

Según la información de los medios locales, en Tolosa hubo una seguidilla de asaltos cometidos por "motochorros" en diferentes comercios que incluso tuvieron como consecuencia un comerciante baleado y un policía baleados.

En Zona Norte las modalidades de las que se tiene noticias son los ataques callejeros de "motochorros", las "entraderas" y los robos en comercios.

En Gonnet, los vecinos manifiestan su indignación por los sucesivos asaltos a viviendas e indican que en algunos hechos alcanzaron a llamar al 911 pero la Policía llegó cuando se habían ido los asaltantes.

Las "entraderas" ocurren a plena luz del día y con pocas cuerdas de distancia. En esta Zona, se suma la modalidad de robos callejeros, principalmente en Ringuelet, Gonnet, Villa Castells y Arturo Seguí.

En tanto, en City Bell, representantes de diversas instituciones y ONG's vienen reuniéndose en las instalaciones del Club Atlético preocupados por los robos, muchos de ellos salvajes, y por la falta de operativos y patrullajes.

Otro tema que merece formar parte de los argumentos de esta Declaración es la preocupación de los médicos residentes del Hospital San Martín que no sólo sufren episodios de violencia física y amenazas sino también el robo de sus pertenencias.

Vale referir también que a principios del mes de marzo del corriente un nutrido grupo de ciclistas de la Región se manifestó en plaza Moreno



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*



bajo el lema “contra la inseguridad y el robo de bicicletas” y denunció que a diario son víctimas de hechos en los que no sólo les roban sus rodados sino también son golpeados y amenazados con armas de fuego.

También, según los medios platenses, se ha denunciado el incremento de los hechos delictivos en las localidades de San Carlos, Los Hornos y los barrios La Loma e Hipódromo del Casco Urbano, como así también el microcentro platense.

Como se reseñó sucintamente, asistimos con preocupación a una escalada de hechos delictivos y violentos en los distintos barrios de la Capital de la Provincia. Es imperioso que desde el Poder Ejecutivo se lleven adelante medidas de prevención y acciones efectivas para revertir esta situación que afecta a la comunidad toda.

Por lo expuesto precedentemente, solicito a mis pares de esta Honorable Cámara aprueben el presente Proyecto de Declaración.


VALERIA AMENDOLARA
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.